



Observatorio

COMERCIAL CONSTITUYENTES

Órgano de Información Comercial



Año: 1 No. 6 Marzo del 2012 Editor General: Leobardo Saúl Rodríguez R.

de 2013.



"no hay marcha atrás"



Su rostro muestra el cansancio

CONTACTANOS

www.observatorio.mex.tl

55 2738 5129

observatoriocomercial@hotmail.es



PRENSA LIBRE DIGITAL

DIRECTORIO

Derechos Reservados de Publicación Periódica

www.observatorio.mex.tl

<http://www.ecatepense.mex.tl> y para <http://ecatepense.galeon.com>

INDA: N°: 04-2001-071012323400-101

Director y Editor General: Leobardo Saúl Rodríguez Rabanales

Dirección de Prensa Digital e Impresión: Lucía Rabanales Contreras

Dirección de Distribución y Volanteo: Leobardo Rodríguez Loaiza

Jefatura de Redacción: revistaecatepense@yahoo.es

Teléfono: 55 2738 5129

Colaboradores de información General:

María Erika Dávalos González, José Herón Ayala Romero, Norberto Rodríguez, Juan Antonio Méndez Rdrgrz, Filiberto Pérez Baños,

Arte y Diseño Grafico:

Editorial Ecatepense, prensa_ecatepense@yahoo.es

IDEA ORIGINAL: Ing. Dizan Ramírez Barbosa.

La Publicación Periódica Impresa Ecatepense, se distribuye gratuitamente puerta por puerta primordialmente en el municipio de Ecatepec de Morelos, por el patrocinio de los anunciantes, su Volanteo es coordinado por esta casa Editorial.

El tiraje de este número es de: 3,000 ejemplares por Edición.

Se Publica la versión para Imprimir en su Sitio Web

URL: <http://www.ecatepense.mex.tl>

La Responsabilidad Civil y Mercantil sobre las ofertas, los contenidos vertidos y expresados en artículos, anuncios y demás contenidos de esta edición, es exclusiva de reporteros, articulistas, anunciantes o de las instituciones y/o dependencias de gobierno que solicitaron el espacio y/o emitieron el comunicado, boletín o anuncio que se trate.

Editorial Ecatepense, no asume responsabilidad civil y/o mercantil alguna sobre las promesas, ofertas, mensajes y/o resultados expresados en las inserciones Publicitarias Comerciales o de propaganda gubernamental y política.

Edición N°. 6 Marzo 2013



Proverbio árabe

*No digas todo lo que sabes.
No hagas todo lo que puedes.
No creas todo lo que oyes.
No gastes todo lo que tienes.*

Porque...

*Quien dice todo lo que sabe.
Quien hace todo lo que puede.
Quien cree todo lo que oye.
Y gasta todo lo que tiene.*

Muchas veces

*Dice lo que no conviene.
Hace lo que no debe.
Juzga lo que no ve.
Y gasta lo que no puede.*

- ¿Qué le viene a la mente amigo lector?
- ¿Maltrato animal?
- ¿Lealtad?
- ¿Adaptación a su entorno?
- ¿Falta de Oportunidades?
- ¿Discriminación?
- ¿Cómo titularías esta foto?



Foto de Paola Cas vía Facebook



Este espacio esta Reservado
Para Tu Marca
Anuciate Hoy mismo
55 2738 5129

www.observatorio.mex.tl

CONTACTANOS

55 2738 5129

observatoriocomercial@hotmail.es



Se Vende



Excelente para negocio,
3 quemadores
2 son quemadores de doble
Flama para bote de 30 lts. +
1 quemador Flama general
grande sencillo para comal de
calor continuo de acero.
1 charola para derrames

OFERTA LIMITADA A ÚNICA PIEZA
Le acompaña
una manguera sencilla y
UN TANQUE DE GAS DE 20 kilos.

Informes

Telcel: 55 2738 5129



PGR detiene a Elba Esther Gordillo

CIUDAD DE MÉXICO 26 de Febrero 2012. La Procuraduría General de la República (PGR) detuvo este martes en el aeropuerto de Toluca a Elba Esther Gordillo, lideresa vitalicia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, luego de descubrirse presuntos desvíos millonarios en su beneficio.

El procurador Jesús Murillo Karam detalló que se descubrió una malversación de fondos que resultaron en pagos a tiendas departamentales, de tarjetas de crédito y hasta cirugías.

"Se concluyó la participación de la señora Elba Esther Gordillo Morales en operaciones con recursos de procedencia ilícita", dijo el funcionario en rueda de prensa, y detalló que la lideresa magisterial fue detenida este martes por elementos de la Policía Federal en el aeropuerto de Toluca, luego de

una denuncia que realizó la Unidad de Fiscalización de la Secretaría de Hacienda.

"Elba Esther Gordillo declaró ingresos de 2009 a 2012 por 1.1 millones de pesos, cantidad muy inferior a los depósitos investigados", abundó.

El total de recursos analizados ascienden a 2,600 millones de pesos, y la triangulación se hacía a través de empresas y personas, incluidos familiares de Gordillo.

Los recursos "debieron entrar al Sindicato, entre otras cosas, por retenciones de los propios trabajadores", abundó Murillo Karam, quien se negó a contestar preguntas, pues, dijo, apenas empieza el proceso contra Gordillo.

El 23 de febrero se ejerció la acción penal contra Gordillo Morales, la orden de aprehensión se obtuvo el 24 de febrero y se ejecutó este martes.

Indicó que la operación se derivó de una denuncia que interpuso la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), luego de detectarse movimientos irregulares en cuentas referentes al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Entre los ejemplos de desvíos, la Procuraduría describió uno de 2 millones de dólares en transferencias bancarias a Suiza y Liechtenstein a nombre de una firma, cuya accionista mayoritaria era la madre de Elba Esther Gordillo.

Otro de los casos es desvío de recursos que terminaban en pagos de tarjetas a nombre de la dirigente magisterial.

Nora Guadalupe Ugarte, Isaías Gallardo y José Manuel Díaz son las tres personas que concentraron la mayoría de los recursos, dijo la PGR, que detalló que estas personas realizaban desvíos a favor de Gordillo.

En la víspera, el presidente Enrique Peña Nieto promulgó la Reforma Educativa que promete impulsar al rezagado sistema educativo de México, y a la que el sindicato se oponía. Cave mencionar a este acto la lideresa no estuvo presente.

Elba Ester Gordillo era la líder del SNTE desde 1989, cuando sustituyó a Carlos Jongitud Barrios con la venia del entonces presidente priista, Carlos Salinas de Gortari.

La lideresa también fue secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, actualmente en el poder, de 2002 a 2005.

Elba Esther Gordillo Morales nació en Comitán, Chiapas el 6 de febrero de 1945 tiene 67 años. Ingresó al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) cuando tenía 15 años.

Es profesora normalista con especialidad en la materia de Historia y su plaza se ubica en el Estado de México. Se desarrolló como maestra en educación primaria.

Debido a una huelga de maestros disidentes en 1989, el entonces presidente de México, Carlos Salinas de Gortari, obligó a Carlos Jongitud Barrios, entonces líder sindical, a que renunciara a su cargo.

El puesto quedó en manos de Gordillo, quien había ocupado algunos puestos importantes de la cúpula del Sindicato, como secretaria de Trabajo y Conflictos de Educación Preescolar y secretaria de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional.

Desde ese año, Gordillo funge como presidente del SNTE. ◀

**ESPACIO
PUBLICITARIO**

1

**EN PORTADA
ALTO 6.10
POR
ANCHO 4.50**

55 2738 5129





Y Decido Vivir sin Armas



www.hombrescontralaviolencia.blogspot.com

El Mejor Espacio
para tu Negocio

 **Observatorio**
COMERCIAL CONSTITUYENTES



Las Cazuelas del Valle

Antojitos Mexicanos y Comida Corrida

Sazón casero · Higiene · Calidad de primera · Excelente servicio
y precios accesibles nos distinguen



de Lunes a Viernes
Desayunos y Comida Corrida

Sabados y Domingos
Antojitos Mexicanos

COMIDA CORRIDA A PARTIR DE LAS 12:30PM
INCLUYE PARA COMER EN EL LOCAL:
SOPA AGUADA, SOPA SECA
GUISO A ESCOGER DEL DIA
TORTILLAS, (SON OPCIONALES FRIJOLES, o
NOPALES, y AGUA DE SABOR).

COMIDA CORRIDA PARA LLEVAR
INCLUYE SOPA AGUADA, SOPA SECA
GUISO A ESCOGER DEL DIA
TORTILLAS Y LOS ENVASES DE UNICEL

SERVICIO A DOMICILIO

Interior del Mercado Carlos Hank González Local 238 Y 235 "Pasillo de las Tortillerias"
Av. Carlos Hank González esq. Pte. Benito Juárez Col. Granjas Valle de Guadalupe.
Ecatepec de Morelo, Estado de México CP. 55270

La evolución humana que causa el Metro del DF



Un día cualquiera en el Metro de la Ciudad de México

Su rostro muestra el cansancio de despertarse a las cuatro de la mañana, media hora antes que el mes pasado; tuvo que cambiar su rutina para poder llegar a la estación del Metro La Paz a las cinco, si no ya no llega a Ciudad Universitaria a las siete, por la lentitud del transporte colectivo. No soporta el sueño, ni puede contener los bostezos.

Pero hace caso omiso a su cuerpo que pide un inmediato regreso al lecho porque sabe que si no sale a esa hora no llegará a tiempo. Hace tres meses buscó otra ruta; irse en camión para poder reponer el sueño con las dos horas de camino. No funcionó, el tráfico y el exceso de personas que utilizan los camiones frustraron esa idea.

Por eso ahora prefiere dormir menos y así no estar del todo a merced del tiempo. "Es desesperante ver cómo pasan los minutos, ver que el transporte no se mueve y saber que vas a llegar tarde" menciona enérgica Karla, una más de las 4.2 millones de personas que a diario realizan viajes metropolitanos entre la frontera del DF y el Edomex, según datos del gobierno de la ciudad.

Sin embargo, a pesar de que el gobierno construye infraestructura para agilizar las vías de transporte, esto no

se observa ni se siente en la realidad, pues todos los días microbuses y autobuses están reventando de personas desesperadas que sólo llevan "el Jesús en la boca" porque saben que al final, el que lleguen o no nunca está en sus manos, en una gran urbe donde las vías lucen saturadas de tráfico y el sistema subterráneo brilla por su lentitud. ¿Quizá son muchos habitantes los que utilizan los servicios, tal vez los proyectos no se crearon en la medida necesaria o puede que sean ambos y que en verdad, se haga lo que se haga, nunca será suficiente?

En momentos en que la necesidad por llegar a buen puerto, los cuestionamientos se multiplican. ¿De dónde sale tanta gente, tantos autos? Esa población flotante del área conurbada que se mezcla con la del DF en terminales y zonas de transbordo de la ciudad da cuenta de que en algún momento esto sólo puede empeorar.

Y aún así, la gente se adapta y sobrevive. A estas alturas, la evolución de quienes van y vienen es diferente a la de quienes hacen trayectos de 20 a 30 minutos. Las pruebas saltan a la vista. La tolerancia a altas temperaturas y ambientes húmedos es mayor que cualquiera. Los huesos se acoplan, se estiran, se encogen o soportan estáticos largos periodos. Y qué decir del control de ira; aquí o te aguantas o sucumbes ante un pleito diario que sólo te retrasará más.

Muchos desayunan, comen o cenan en medio de un vagón; otros escriben, leen y hacen tareas, mientras sus oídos se transforman al de un ser superior para bloquear en lo posible los decibeles de bocinas portátiles a espaldas de vendedores que entre cumbias, merengues y vales curten a esta nueva especie que ya aprendió a dormir parada, al amparo de un tubo pasamanos, mimetizando el ritmo de sus sueños con el vaivén de unas ruedas que giran sobre rieles, despertando a la cruel realidad al golpe de un enfrenó.

Karlita -como le dice su mamá- no ha parado de ver el reloj desde que abordó el Metro, cada vez que los segundos se vuelven eternos en cada retraso de estación; agita las piernas con desesperación, con sus manos se cubre el rostro, se frota con las manos la sien mientras musita algo para sus adentros.

Después de casi diez minutos de estrés, se detiene, da una última mirada a los números inmóviles de su muñeca, sólo para notar que son las seis con veinte y aún le falta un buen trecho; voltea los ojos mientras dice "no importa lo que haga, siempre me voy a tardar dos horas de ida y dos de regreso." Y más vale aprender a vivir así.



Contrata !hoy Mismo!

55 2738 5129




TAXI SEGURO

Filiberto Pérez B.
 TelCel.: 55 1390 8551

Servicio:
 Las 24 horas 365 Días



LA INTEGRACION
 DE GABRIEL ALONSO

El Grupo Versatil de Ayer, Hoy y Siempre
 Contrataciones al Tel.: 8001 3713



Televisa **MUSICA**

Alonso y su Integración Musical

GRANDES EXITOS
 Mi Abuelo, y El Amor Usted Que Haria

CONTRATACIONES

NEXTEL: México D.F. Lada (01 55) 4615-1715 ID: 62-14-52016

SOBREVIVIRÉ I WILL SURVIVE GLORIA GAYNOR

Primero estaba asustada
 Estaba petrificada
 Pensaba que no podría vivir
 Sin ti a mi lado
 Pero entonces gasté muchas
 noches
 Pensando cuanto mal me
 hiciste
 Y crecí fuerte
 Y aprendí como continuar

Pero ahora has vuelto
 De otro espacio
 Solo caminé para encontrarte
 aquí
 Con esa mirada triste sobre
 tu cara
 Yo debería haber cambiado
 esa estúpida cerradura
 Yo debería haberte hecho
 dejar tu llave
 Si lo hubiera sabido por un
 segundo
 Que volverías para molestar-
 me

Vete ahora vete
 Sal por esa puerta
 Simplemente pega la vuelta
 ahora
 Porque no eres bienvenido
 nunca más
 ¿No eras tu aquel
 quien trataba de herirme con
 el adiós?
 ¿Pensaste que me desmoro-
 naría?
 ¿Pensaste que me recostaría
 y moriría?

Oh no no, yo, yo sobreviviré
 Oh, mientras sepa como amar
 Se que permaneceré viva
 Tengo toda mi vida para vivir
 Y tengo todo mi amor para
 dar
 Yo sobreviviré, sobreviviré
 Hey hey...

Me tomó toda la fuerza
 No tenía que caerme
 Solo tratando duro de remen-
 dar los pedazos
 De mi corazón roto
 Y he pasado tantas noches
 Sintiendo lástima de mi mis-
 ma
 Solía llorar
 Pero ahora mantengo mi ca-
 beza erguida

Y tu me ves
 Alguien nuevo
 No soy esa pequeña persona
 encadenada
 Quien aún está enamorada de
 ti
 Así que tu te sentías como
 dejándome caer
 Y simplemente esperando
 que yo sea libre
 Pero ahora estoy guardando
 todo mi amor
 Para alguien que me ame

Vete ahora vete
 Sal por esa puerta
 Simplemente pega la vuelta
 ahora
 Porque no eres bienvenido
 nunca más
 ¿No eras tu aquel
 quien trataba de herirme con
 el adiós?
 ¿Pensaste que me desmoro-
 naría?
 ¿Pensaste que me recostaría
 y moriría?

Oh no no, yo, yo sobreviviré
 Oh, mientras sepa como amar
 Se que permaneceré viva
 Tengo toda mi vida para vivir
 Y tengo todo mi amor para
 dar

Yo sobreviviré, sobreviviré
 Oh..

Vete ahora vete
 Sal por esa puerta
 Simplemente pega la vuelta
 ahora
 Porque no eres bienvenido
 nunca más
 ¿No eras tu aquel
 quien trataba de herirme con
 el adiós?
 ¿Pensaste que me desmoro-
 naría?
 ¿Pensaste que me recostaría
 y moriría?

Oh no no, yo, yo sobreviviré
 Oh, mientras sepa como amar
 Se que permaneceré viva
 Tengo toda mi vida para vivir
 Y tengo todo mi amor para
 dar

Yo sobreviviré, sobreviviré
 Sobreviviré...

"No hay marcha atrás"

Sin mencionarla por su nombre, Emilio **Chuayffet Chemor**, **secretario de Educación Pública**, le dijo a la maestra **Elba Esther Gordillo** que en la Reforma Educativa "**no hay marcha atrás**", ya que la misma se hace en favor de los maestros, de los niños, de los padres de familia y de la patria toda.

Y es que después de que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) calificara como "ignorante" al encargado de la política educativa del país, Chuayffet Chemor abundó que no hay nada más falso, frente a los vientos y de la calidad que inspira la reforma, que hay quienes izan por intereses particulares las banderas de la confusión.

En su mensaje, y frente al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, así como de los coordinadores parlamentarios de los partidos políticos representados en el Congreso de la Unión, así como de los dirigentes de los mismos y del gabinete en pleno, el funcionario aseveró que la reforma establece mecanismos para la evaluación educativa, ya que esto permitirá conocer mejor las fallas, las carencias y las fortalezas del sistema educativo, "para que con base en ese diagnóstico las autoridades podamos articular soluciones urgentes y eficaces para que la educación mejore en su calidad".

Expresó que los cambios constitucionales establecen un sistema profesional con incentivos y mejores procesos de capacitación a favor de los maestros, "ellos son los protagonistas del proceso educativo y es obligación del Estado darles certeza en su ingreso, certeza en su permanencia y certeza en la promoción del servicio".

Puntualizó que el Sistema Profesional Docente permitirá a alumnos y a padres de familia tener la confianza de que con mejores maestros habrá una mejor educación.

Recalcó que contra la reforma se han propalado rumores falsos que se acompañan por la ignorancia, cuando no por la mala fe, se dice que gracias a la reforma la escuela dejará de ser gratuita y que por virtud de ella se sacrificarán derechos adquiridos de los profesores. "Aquí, en el centro de la República, en la sede del Poder Ejecutivo federal, afirmamos: nada es más falso, frente a los vientos y de la calidad que inspira a la reforma, hay quienes izan, por intereses particulares, las banderas de la confusión. Que les quede claro, ha sido el poder Constituyente de la Unión el que ha dado el paso, no hay marcha atrás, la reforma se hará en favor de los maestros, de los niños, de los padres de familia y de la patria toda", sentenció. Ante esto, recordó las palabras de José Vasconcelos, exsecretario de Educación Pública:

"Es legítimamente maestro el que trata de aprender y se empeña en mejorarse a sí mismo". Comentó que para la reglamentación legal de la reforma, la autoridad escuchará a todos, a todos los individuos y a la sociedad involucrada en ella, no sólo a un grupo ni a una persona.

"Estamos en tiempo, vamos a perseverar y a seguir convo-

cando a todos para que la autoridad siga siendo la rectora en materia educativa y que esa rectoría ni se traicione ni se empantane, ni sea motivo de chantaje, ni mucho menos, como ha sido, de frivolidad. México se mueve con el presidente Peña Nieto por una educación que promueve la inclusión, la tolerancia y la paz".

Citó que desde 1993 al 2012, se han dado otros pasos trascendentes desde su nacimiento, pues se ha establecido en nuestra Carta Magna el derecho de todo individuo a recibir una instrucción básica y la obligación del Estado a impartir educación desde los niveles de preescolar, primaria y secundaria, hasta recientemente el de media superior.

Por último, mencionó que hoy culmina un proceso de Reforma Constitucional en materia Educativa, gracias a la iniciativa del presidente Enrique Peña y de la voluntad política demostrada por los firmantes del Pacto por México.

"La reforma que hoy se promulga hará posible lograr una educación de calidad. Educar con calidad no es pensar en abstracto, la educación debe dar puntual respuesta a las necesidades concretas del país, necesidades que se atienden con la formación de competencias específicas y habilidades técnicas", finalizó. ◀

SU VIDA POLÍTICA DE GORDILLO

En 1970 se unió al Partido Revolucionario Institucional (PRI), del cual llega a ser secretaria general, senadora plurinominal por el estado de Chiapas y secretaria General de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP).

Además, fue nombrada presidente de la Cámara de Diputados de México en un corto periodo, del 1 de septiembre al 30 de septiembre de 1987.

El 14 de marzo de 2004, en su tercera diputación en la LIX Legislatura, asumida apenas un año antes, abandonó su puesto.

El 28 de enero de 2005 se confirmó la relación de Gordillo con el Partido Nueva Alianza, lo que tensa la relación del PRI con la lideresa sindical.

Finalmente, el 13 de julio de 2006, se dio la expulsión de Gordillo del Partido Revolucionario Institucional. ◀



**Afectuoso Saludo a
todos Nuestros
Amigos de
la Construcción.
Feliz Día del Albañil
y de la Santa Cruz.
3 de Marzo**